

JOURNÉE JUSTICE

CONFÉRENCE ET RENCONTRES EN INDIVIDUEL

Gratuit
et
confidentiel

POUR UNE
JUSTICE PLUS
ACCESSIBLE

En collaboration avec le Relais Santé de Matane, le Centre de justice de proximité du Bas-Saint-Laurent vous invite à une conférence sur les soins de fin de vie et les directives médicales anticipées, présentée de 9h00 à 11h00.

QUAND

MERCREDI 12 SEPTEMBRE 2018

OÙ

807, RUE DU PHARE EST, MATANE

HEURE

9H00 À 16H00

Suivant la conférence, pour toute question d'ordre juridique, vous pourrez rencontrer en individuel Me Vincent Paradis, notaire dès 11h00 (Sur rendez-vous seulement).

Pour prendre rendez-vous

418.566.2649

Financé par:

Justice
Québec



CENTRE DE JUSTICE
DE PROXIMITÉ
Bas-Saint-Laurent

Suivez-nous sur 